
IN KÜRZE

BAD MÜNSTEREIFEL

**Vortrag über
die Bördebahn**

Die Eifelverein-Ortsgruppe lädt für den heutigen Freitag, 17. Juli, 19 Uhr, ins Johannistor ein. Dort referiert im Rahmen der Serie „Vortrag im Johannistor“ Hansbert Schruff aus Düren über „Schienen der Entwicklung in der Region – 125 Jahr Erfttalbahn, 150+1 Jahre Bördebahn und 180 Jahre Eisenbahn in Deutschland.“ Gäste sind willkommen. Der Vortrag soll in einem ersten Teil Aspekte der Entwicklung des Rad-Schiene-Transportweges von der Erfindung bis in unsere Tage beleuchten. Ein zweiter Teil betrachtet die Bördebahn, die Eifelstrecken und die Erfttalbahn in ihrer Entwicklung. Einen Ausblick auf mögliche Zukunftsszenarien der regionalen Schienenwege soll es im dritten Teil des Vortrages geben. (rld)